
Herr Himmeröder gibt einen kurzen Überblick über die Entwicklung des PPP-Projekts in 
den letzten Jahren. Bürgermeister Töpfer spricht der Lenkungsgruppe besonderen Dank 
für ihre Arbeit aus. 
Die Fraktionsvorsitzenden bringen in ihren Stellungnahmen zu Ausdruck, dass die heute 
zu treffende Entscheidung die bedeutendste der letzten 20 Jahre ist. Sie erinnern an 
viele, teils emotionale Diskussionen, verkennen aber auch nicht, dass es Unwägbarkei-
ten und Risiken gibt, die z. B. mit der langen Vertragslaufzeit verbunden sind.  


